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Forstliche Maßnahmen im Forstamt Finsterbergen

Verschiedene persönliche Gespräche behandelten forstliche Maßnah-
men im Forstamtsbereich Finsterbergen. Diesbezüglich stellen sich Fra-
gen.

Ich frage die Landesregierung:

1. Wie viel Hektar Wald fällt in den Zuständigkeitsbereich des Forst-
amts Finsterbergen?

2. Wie viele Forstmitarbeiter sind im Forstamt Finsterbergen aktuell an-
gestellt?

3. Welche Maßnahmen wurden im Forstamtsbereich Finsterbergen 
seit dem Jahr 2020 durchgeführt (bitte nach Jahresscheiben auf-
schlüsseln)?

4. Wie viel Hektar Wald sind im Forstamtsbereich Finsterbergen aktu-
ell geschädigt?

5. Wie viel Hektar geschädigter Waldfläche im Forstamtsbereich Finster-
bergen sollen in den Jahren 2024 und 2025 aktiv aufgeforstet werden?

Hoffmann

Druck: Thüringer Landtag, 20. Juni 2024
Zuleitung an die Landesregierung: 20. Juni 2024

K l e i n e  A n f r a g e  7 /

der Abgeordneten Hoffmann (AfD)

6048

Thüringer Landtag
7. Wahlperiode


	Forstliche Maßnahmen im Forstamt Finsterbergen
	Ich frage die Landesregierung:


